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USF Bridge FONTENAY SOUS BOIS             

 

 
 

 

 

 

 
Présents : Samuel Rozenberg, Jacqueline Bitton, Martine Cayol, Dominique Cosson, Brigitte 
Duminy, Agnès Verdier, Paulette Veron, Christian Cloarec, Jean-Pierre Fèvre, Daniel Poisson-
Girard.  
 
 
Séance ouverte à 12h30 
 
ORDRE DU JOUR : selon courriel de Samuel du 03/10/14 
 

POINT 1 : RENTREE 

 Baisse du renouvellement des adhésions et des prises de licence comme dans la majorité 

 des clubs, baisse également des adhérents licenciés dans d’autres clubs.  

POINT 2 : ECOLE  

 Les inscriptions au cours sont : 

 - cours compétition (Agnès) : 5 élèves le lundi à 18H30  

- cours  Débutant 2 : 9 élèves le mercredi à 19h00 (1H30).  

Des élèves de Christian au CCAS participeront le 2
ème

  mardi du mois aux tournois simultanés 

des élèves dont le classement est au plus 3
ème

 série mineure. 

Pour ces élèves la première licence est gratuite, les années suivantes le prix en sera de 

13,5€. La participation à ces tournois sera de 2,5€. 

POINT 3 : ARBITRAGE 

3.1 Planning des arbitres 

Agnès, Brigitte et Samuel se mettent d’accord en fonction de leur disponibilité pour assurer 

l’arbitrage des tournois des lundi et jeudi. Agnès et Brigitte continuent d’arbitrer en priorité 

pour se confronter au traitement, par les logiciels d’interface avec les Bridgemates, des aléas 

se produisant lors des tournois. 

3.2 Formation aux logiciels 

Elle est prévue le jeudi 06/11 par Samuel pour Agnès, Brigitte, Christian et Marcel Gauvain.  

POINT 4 : FONCTIONNEMENT DU BUREAU 

Le Président demande au secrétaire de rédiger régulièrement les PV des réunions car 

certains manquent. Le secrétaire indique qu’il va s’y attacher malgré ses difficultés familiales 

connues. 

Dominique confirme qu’il y a uniquement un joker le lundi et jeudi ; l’expérience ayant montré 

qu’il n’y a pas de volontaire pour le mardi soir et le 1
er

 samedi du mois. 
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Comptage et rendu de la monnaie par les arbitres : Agnès a du mal à l’assumer. Brigitte  ou 

un autre membre du bureau l’aideront à sa demande pour cette tâche. Daniel rappelle que le 

projet des cartes de paiement/fidélité a été suspendu dans l’attente de la décision d’une 

augmentation des tarifs.    

 

POINT 5 : LIEN AVEC LA MAIRIE POUR L’ENTRETIEN DU LOCAL 

 Malgré les demandes répétées et des interventions par le service d’entretien de la mairie les 

 problèmes subsistants sont : 

- Le radiant du bureau ne fonctionne toujours pas, 

- La fuite des toilettes hommes perdure, 

- Sur le robinet de la cuisine l’eau chaude et l’eau froide sont interverties, 

- Les sacs poubelles pleins ne sont jamais portés au local poubelle extérieur, 

- Le local poubelle extérieur est engorgé car personne n’est chargé d’en sortir les poubelles 

sachant que les éboueurs passent les lundi, mercredi et samedi matin. 

Samuel et Jean-Pierre interviendront à nouveau auprès de la mairie.  

 

POINT 6 : INFORMATION COMITE 

Les élections des membres du comité et de la CRED auront lieu le 15 octobre. Samuel est 

candidat à ces 2 organismes, Christian est candidat individuel comme membre du comité.   

POINT 7 : USF 

Samuel assistera à la réunion du bureau du 06 octobre. 

POINT 8 : TRESORERIE 

Samuel a joint à l’ordre du jour la présentation analytique du compte de résultats 2014. Ce 

document joint au présent compte-rendu n’a pas été examiné faute de temps. 

POINT 9 : VOYAGE 

Il est demandé à Jean-Pierre de choisir une et/ou une destination permettant de mieux profiter 

des plaisirs nautiques car le denier voyage en Crète était trop tôt dans la saison à cet effet, 

départ le 15 mai ou mieux : en septembre.  

 

L’ordre du jour étant épuisé le Président clos la séance à 13h30 

 

PROCHAIN BUREAU : jeudi 20/11/14 à 18h00 

Le secrétaire 

 

Daniel Poisson-Girard 

 


